



Avancement des travaux



Au début de l'été, des travaux, toujours à caractère confortatif, ont été réalisés par quelques bénévoles et des entreprises extérieures. Limités par nos finances, ces travaux étaient

néanmoins indispensables pour un meilleur fonctionnement de nos colonies de vacances et pour les mises à disposition le reste de l'année. L'objectif principal reste bien évidemment le confort des enfants.

2^{ème} étage :

Le studio, qui n'est actuellement qu'une grande et vaste chambre, a été entièrement carrelé. Cela devenait vraiment urgent avant les sessions car la poussière s'y accumulait. Il est à noter que dans ce futur studio des radiateurs à eau avaient été posés en cours d'année et sont reliés à la chaudière générale.

1^{er} étage :

Toujours aucune actualité à cet étage puisque tout est en ordre.

Rez-de-chaussée :

La cuisine d'hiver a vu son aménagement bien avancé : le faux plafond a été terminé. Le gaz a été acheminé depuis la citerne, via un tuyau courant sous le balcon de la façade, jusqu'à une gazinière, gracieusement offerte par une amie de la Cause. Un évier en faïence nous a été donné par une entreprise italienne, où travaille la cousine d'un de nos membres. Que ces gens en soient ici remerciés. Il restera à raccorder cet évier à l'arrivée d'eau et à l'évacuation.

La cuisine de collectivité devrait, cette année, si nos finances le permettent, être entièrement réaménagée avec un sol en carrelage (la solution du sol en résine n'ayant pas donné satisfaction), un mur en verre entre la plonge et le piano de cuisson, un éclairage neuf et de nouvelles portes. En attendant, le conduit de la hotte a été posé et raccordé à l'extérieur de la maison.

La chambre du studio a été peinte en un joli violet, propice à l'endormissement. L'aménagement le plus visible dans la maison est la création d'une nouvelle porte d'entrée. En effet, une ouverture

donnant sous la chèvrière a été percée au niveau de l'escalier intérieur entre le rez-de-chaussée et le 1^{er} étage sur le palier du demi étage. Un linteau avait été posé puis le mur (en fait, deux murs accolés) a été percé avec difficulté et un marteau piqueur. Une porte de sécurité a été posée et un escalier en bois, provisoire, a été entièrement conçu et construit par LE spécialiste de l'escalier en bois qui tient longtemps : notre trésorier. Si cette nouvelle entrée (ou sortie, comme on veut) change radicalement le fonctionnement et le mode de circulation de la maison, il faudra du temps aux habitués pour l'emprunter mais les enfants des colonies l'ont immédiatement adoptée.

Extérieur :

Comme prévu, un adoucisseur d'eau a été installé juste après l'arrivée d'eau générale de la maison dans la chaufferie. Véritable centrale chimique, elle nécessite l'adjonction régulière de sel spécial. Son effet a été immédiat sur la qualité de l'eau et ses conséquences sur les installations aqueuses (notamment le lave vaisselle).



Une table de ping-pong en béton a été achetée en Italie et posée sous la grande hall. Elle résistera, nous l'espérons, d'avantage aux assauts des mauvais joueurs qu'une table en bois.

